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El Jaime de Foxá y
Gregorio Marañón solo
disponen de uno. Otros,
como el Gómez Manrique,
ninguno. El curso pasado
ya os envié esta propues-
ta. A día de hoy no ha
habido respuesta. Se-
guimos igual. Los que
hemos trabajado en co-
legios más de 35 años,
como es mi caso, he-
mos observado que en los
últimos 15-20 años, los dos
progenitores trabajan y tie-
nen que recoger a
l@shij@s (alumn@s) los
abuelos. Muchos de éstos
van al cole 10-15 minutos
antes y solo disponen de
un banco, casi siempre
ocupado. No pretendo
que se nos trate mejor
que a otros colegios de otros ba-
rrios, como es el caso del barrio
Buenavista, donde el colegio Al-
fonso VI dispone de seis bancos
en la misma entrada al centro.
La concejala presidenta del Con-
sejo de participación del barrio,

Renovación de alumbrado y puntos
especiales sobre pasos de peatones

Se están ejecutando obras para el
cambio de farolas, en casos dañadas
en su base y en general para reponer
por otras con punto de iluminación más
eficiente y de menor consumo.

Principalmente se está actuado en
la calle Valdemarías, a su vez se insta-
larán en esta calle y otros espacios, pun-
tos de iluminación directos sobre los
pasos de peatones del tipo ya instalado
en la calle Arlés (ejemplo, paso de pea-
tones más próximo a la gran rotonda
exterior de acceso a Luz del Tajo).

Celebramos especialmente que se
comiencen a instalar los puntos cuya
iluminación incide directamente sobre
los pasos de peatones, pues es bien

sabido que la asociación estamos pi-
diendo un refuerzo de medidas sobre
los pasos por los desafortunados acci-
dentes que siguen produciéndose, sin
ir más lejos en días pasados se produjo
otro en el paso de peatones de
Guadarrama en la salida de la peatonal
García Lorca. Desde hace dos años es-
peramos respuestas a nuestras pro-
puestas en sendas reuniones sin reci-
bir un plan concreto sobre más «lomos
de burra», limitación de velocidad, reti-
rada de elementos antes de los pasos
de peatones... pero como decimos nos
alegra que al menos se instalen estos
puntos, y aunque sea una medida par-
cial reconocemos que es un avance.

Tras la insistencia de la asociación y el apoyo vecinal
El Ayuntamiento incluye la rampa
entre Tiétar y Guadarrama en los
presupuestos participativos

“Es una demanda vecinal histórica.
La Asociación de Vecinos El Tajo lle-
vaba veinte años pidiendo esta interven-
ción”. Son palabras textuales de Helena
Galán, concejala de Participación Ciu-
dadana y Transparencia, pronunciadas
el pasado martes día 13 de noviembre
al finalizar el primer proceso de Presu-
puestos Participativos del Ayuntamien-
to de Toledo.

De esta manera, Galán confirma la
inclusión de la histórica reivindicación
vecinal en el paquete de 14 propuestas
de mejora urbana y obras demandadas

Solicito colocar más
bancosen las entradas de
los colegios públicos

Inés Sandoval, comentaba que
no disponen de bancos. No me
extraña: los colocan, incluso,
dentro de los espacios acota-
dos para las mascotas, como en
el Parque Tres Culturas.

José Luis Carbonell Martí

Tolón inaugura un espacio Street Workout
en Valparaíso con los aparatos del Polígono
El municipio los instaló y extrajo de la Avenida Boladiez en poco tiempo

La alcaldesa de Toledo, Mila-
gros Tolón, inauguró el pasado 19
de octubre un parque de Street
Workout en el barrio de Valparaíso
con los aparatos instalados y lue-
go desmantelados del espacio de-
dicado a esta disciplina deportiva
urbana en la Avenida Boladiez del
Polígono.

Se resolvió el misterio. En la
pasada edición de Vecinos publi-
cábamos la noticia con las foto-
grafías del antes y el después de
la extraña actuación municipal
que, en un corto intervalo de tiem-
po, creaba una pista de entrena-
miento callejero (Street Workout)
para luego suprimirla.

En la web del Ayuntamiento se
recoge la noticia de la inaugura-
ción de Valparaíso, en concreto en
la Avenida del Madroño, y fuen-
tes municipales han confirmado
que se ha dotado con los aparatos
sustraídos del Polígono. La razón
aducida para este extraño proce-
der es que aquí se instalaron en
un terreno inclinado, circunstan-
cia que invalida un espacio de es-
tas características.

La pregunta entonces sería por
qué no se niveló la zona antes de

colocar los apara-
tos o por qué no se
ubicaron en otro
lugar del Polígono,
pero la única res-
puesta obtenida so-
bre la gestión es
que los vecinos de
Valparaíso habían
solicitado contar
con un espacio de
Street Workout y
que en la planifica-
ción se tiene muy
en cuenta las pro-
puestas de los usuarios. Eso sí,
se garantiza que está previsto
volver a abrir otra pista en nues-
tro barrio en los próximos me-
ses.

Una disciplina en auge
entre nuestros jóvenes

A primeros de agosto la al-
caldesa, Milagros Tolón, man-
tuvo un encuentro con los jó-
venes del SpartansToletvm
Street Workout, a quienes les
avanzó la instalación de varias
pistas para esta práctica depor-
tiva en auge en diferentes ba-
rrios de la ciudad, además de

felicitarles por sus excelentes
resultados en la Final de España
de Street Workout y Calistenia
2018, celebrada este verano en
La Coruña.

La alcaldesa les informó de
que instalarían un espacio
Street Workout en las inmedia-
ciones de las pistas de atletis-
mo del Polígono, así como en
el Parque de las Tres Culturas
en el barrio de Palomarejos, y
un tercero en el barrio de
Valparaíso. Asimismo, les
anunció la ampliación y mejo-
ra de la pista instalada en el Pa-
seo de Sisebuto.

por la ciudadanía en el proceso de vo-
tación habilitado a través de programa
«Toledo Participa». La rampa cuenta
con un presupuesto de ejecución de
75.000 euros, mientras que el montan-
te total de las 14 propuestas asciende a
653.759,67 euros.

La edil ha recordado que estos pro-
yectos ya presupuestados y otras tan-
tas intervenciones que se realizarán
gracias al Plan Extraordinario de Em-
pleo y a los servicios municipales, “han
sido votadas y seleccionadas exclusi-
vamente por la ciudadanía”.
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